

Sportunion

# Babyunion Stockerau

## Stockerauer Babys haben einen guten Start ins Leben!

Die ersten Lebensmonate sind für Babys von ganz besonderer Bedeutung. In dieser Zeit wird das Fundament für eine stabile, selbstbewusste Persönlichkeit gelegt. Seit Oktober setzt die Sportunion Stockerau die Philosophie der Babyunion durch ein umfangreiches und komplettes Angebot um. Das Fundament der Babyunion ist das **HERZ: H** wie **Harmonie**, **E** wie **Erleben**, **R** wie **Respekt** und **Z** wie **Zuneigung**. Sie orientiert sich daher bei ihren Kursen am individuellen Entwicklungsstand und den persönlichen Bedürfnissen der Babys.

Beim **Babyschwimmen** erleben die Babys im 33° warmen Wasser vielfältige



Bewegungen und Berührungen, die sich auf ihre gesamte Entwicklung positiv auswirken. Einzigartig ist der **Wasserfreiraum**, der den Babys einen geschützten Bereich bietet, um die Was-

serwelt zu erforschen. In den **Babywellness-Kursen** nehmen die Babys ihre unmittelbare Lebenswelt wahr und erleben Emotionen. Für die Mamas plant die Babyunion **Baby-Mama-Fitness-**

**Kurse**, in denen sie wieder zu ihrer körperlichen Fitness gelangen. Davon profitieren natürlich auch die Babys, die währenddessen stets dabei sind. Um sich auch mit anderen Institutionen zu vernetzen, die in Stockerau Programm für Babys und deren Eltern anbieten, findet zweimal im Monat ein kostenloses **Babycafe** statt.

Alle Infos zur Babyunion und zu den Kursen gibt es auf der Homepage der Sportunion Stockerau (Menüpunkt Sportangebot – Babyunion).



Am 14. November 2014 besuchte die 3c der Volksschule West mit Frau Lehrerin Stanni das Rathaus. Nach einem ausgiebigen Rundgang durch die Räumlichkeiten wurde auch Bürgermeister Helmut Laab in seinem Büro besucht und ihm viele Fragen gestellt.